

Precio  
de  
Suscripción

Número suelto. 0,15 ptas.  
Mensual..... 5,00  
Anual..... 55,00



Diario  
Nacional  
Sindicalista

REDACCION Y  
ADMINISTRACION:  
Armas, 1, 3.º

Año II

Toledo, 26 de Febrero de 1937

Número 104

**"Sus dos letras F. E. son las del espíritu que a todos nos anima"**  
(Generalísimo Franco a la Falange en su desfile con motivo de la toma de Málaga)

Visado por la censura

# Ha sido cortada la carretera de Aranjuez por nuestra artillería

## La aviación bombardeó los centros oficiales de Madrid

### BOLETIN INFORMATIVO

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veintiuna horas del día 25 de febrero de 1937.

#### Ejército del Norte:

**Quinta y Sexta Divisiones.**—Sin novedad.

**Octava División.**—**Frente de Asturias.**—Se ha llevado a cabo por el enemigo un ataque sobre el sector de Grado, siendo rechazado con gran número de bajas.

**Cuerpo Ejército de Madrid.**—**Divisiones de Avila y Soria.**—Sin novedad.

**División reforzada de Madrid.**—Tiroteos y fuego de cañón en la mayoría de los sectores. En Carabanchel Bajo hubo un duro ataque enemigo, siendo rechazado y cogiendo al enemigo 160 muertos, entre ellos dos tenientes de milicias. Se pasaron 60 milicianos con armamento, que fueron recibidos con benevolencia, según las instrucciones recibidas.

#### Ejército del Sur:

En el sector de Ogibar se ocuparon 16 muertos con armamento de las distintas partidas de huidos.

Salamanca, 25 de febrero de 1937.—De orden de su excelencia el Generalísimo, el general de Estado Mayor,

Francisco Martín Moreno

#### Comentario del día

### Las cadenas de la Libertad

En nombre de la Libertad se han movido las campañas izquierdistas que han traído a España la revolución roja. Por libertad entendían los marxistas el derecho a hacer ellos lo que les viniera en gana, sin sujeción a leyes ni a principio alguno equitativo.

Hoy, la palabra Libertad la sustituyen por la de Disciplina; en cuanto llegaron los di-

rigentes al Mando Supremo, ya no se pudo permitir a las masas que hicieran lo que les viniera en gana; había que someterlas a la disciplina.

Si en el concepto de Libertad había una falaz interpretación para explotarla en la oposición, en el de Disciplina, ahora sacado a relucir, hay un fondo tiránico que tiene con la disciplina verdadera la mis-

### Congreso Nacional de Prensa y Propaganda

Salamanca.—Ayer, día 25, se reunió en el Paraninfo de la Universidad el Congreso Nacional de Prensa y Propaganda, bajo la presidencia del Jefe de la Junta de Mando, camarada Hedilla; el Jefe nacional de Prensa y Propaganda, camarada Cadenas; el Jefe nacional de Prensa, camarada Arnau, y el Jefe nacional de Propaganda, camarada Menéndez.

El Jefe de la Junta de Mando glosó el movimiento, analizando sus etapas. Afirmó que era deber de la Prensa el llevar a España a la cabeza de las naciones del mundo. A continuación, el camarada Jefe Nacional de Prensa y Propaganda dirigió a los congresistas animosas palabras. El camarada Arnau enjuició la labor de la Prensa, terminando Menéndez dando normas para la Propaganda.

Asistieron 28 Jefes Provinciales y 39 directores de periódicos.

Se nombraron las diversas Comisiones para el estudio de Ponencias.

ma relación que el libertinaje con la auténtica Libertad.

Se encuentran pruebas de lo que queda dicho, en los efectos sufridos por el pueblo—por el pobre pueblo explotado por los rojos—al cambiarse su cacareada libertad por la novísima disciplina.

Cuando las tropas nacionalistas derrotaron a los milicianos en Talavera, éstos se retiraron tan rápida y conienzudamente que llegaron a Madrid. Aspeados, rendidos, con la boca seca, los ojos congestionados, las piernas hinchadas y los pies sangrantes, llegaban los fugitivos medio

(Continúa en la página 6)

### Importante

buena pirata holandesa "Rambe" de la armada holandesa a la que se le atribuye la acción de haber cortado la carretera de Aranjuez. De este modo

con las cañones intir... a los... de... que... to y... (De nuestro servicio espe- cia)

### Nuestra artillería, con sus certeros disparos, logró cortar la carretera de Aranjuez

Frente de Madrid.—La jornada de hoy transcurrió con calma. Sólo el inevitable y acostumbrado tiroteo de todos los días en los distintos sectores de este frente. En el del Jarama nuestra artillería se mostró más activa y su acción

fué premiada con el éxito. Sus certeros disparos lograron cortar materialmente la carretera en las proximidades de Aranjuez. De este modo queda más aislada todavía esta parte del frente rojo. (De nuestro servicio especial.)

### Los buques nacionales bombardean Valencia

Valencia.—Unos navíos nacionalistas han bombardeado ayer la ciudad de Valencia. Aprovechándose de la oscuridad de la noche,

bombardearon eficazmente los objetivos de la playa de las Arenas, como asimismo el puerto del Grao; varios obuses cayeron en las calles céntricas de la ciudad; el pánico fué tremendo. (De nuestro servicio especial.)

### Nuestra aviación ha volado esta noche sobre Madrid, bombardeando los objetivos militares

Frente de Madrid.—La aviación nacionalista voló anoche sobre la capital en misión de bombardeo sobre los objetivos militares de la misma. El vuelo duró largo rato, sin que los reflectores de Madrid lograsen descubrir a nuestros

aparatos. La acción fué muy eficaz. Se dejaron caer 31 bombas sobre algunos edificios oficiales y sobre los puntos fortificados de la capital. Los aviones nacionalistas regresaron sin novedad a sus bases.—25-2-37. Radio A-Z.

### Entre los últimos prisioneros figuran varios estudiantes británicos engañados por sus reclutadores

Frente de Madrid.—En el grupo de prisioneros ingleses cogidos hace algunos días por las fuerzas nacionalistas, se encuentran varios jóvenes estudiantes británicos, que según declaran vinieron a España engañados por los agentes reclutadores.—25-2-37. (al.) dio A-Z.